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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

débits de tabac
Question écrite n° 42013

Texte de la question

M. Jacques Valax attire l'attention de M. le ministre de l'économie et des finances sur la situation des buralistes.
Le président de la chambre syndicale départementale des débitants de tabac du Tarn s'inquiète en effet des
conséquences des dernières hausses des prix du tabac dont on sait qu'elles favorisent un accroissement des
achats dans les pays limitrophes, le développement du marché parallèle, la contrebande et la contrefaçon. Il
précise que si rien n'est fait rapidement, de nouvelles fermetures de bureaux de tabac risquent d'intervenir. Il
souhaiterait donc connaître les mesures que le Gouvernement envisage de prendre afin de pérenniser ce
réseau de commerces de proximité notamment dans le Tarn et garantir un avenir aux buralistes.
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